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Gentili Signore, gentili Signori, gentili Parlamentari,

la Sessione dei giovani ha deciso di redigere un commento riguardo all’iniziativa parlamentare sulla reintroduzione 
delle gare di Formula 1 in Svizzera. Vi chiediamo di respingere questa iniziativa per i motivi seguenti :

Vari fattori economici si oppongon all’approvazione di questa iniziativa. L ‘esempio dell’Euro 2008 dimostra che i costi 
generati dalle grandi manifestazioni – sia sportive che culturali – sono difficilmente valutabili. Oltre al finanziamento 
dell’infrastruttura dei trasporti, il popolo sarà sicuramente chiamato anche a cofinanziare l’infrastruttura dei circuiti. La 
loro redditività non è garantita, come del resto è dimostrato da circuiti come Hockenheim (D) o Lignières (NE). Questa 
iniziativa, inoltre, non è in grado di garantire la creazione di posti di lavoro a lungo termine poichè l’integrazione di un 
circuito nella Formula 1 e l’organizzazione di altre gare rimangono un fattore di incertezza e implicano oneri finanziari 
notevoli. Già oggi è in atto un’aspra lotta di esclusione tra i circuiti europei, mentre l’utilizzo sportivo del circuito non è 
garantito. Di fronte ai costi e ai rischi, la redditività economica è troppo scarsa. La costruzione di un circuito, poi, sfigura 
immensamente il paesaggio. Perderemmo terreni di coltivazione preziosi e zone turistiche di riposo attraenti e si 
distruggerebbero la fauna e la flora indigene. Le gare e il traffico degli spettatori causerebbero un aumento delle 
emissioni sonore e di gas di scarico. Va anche sottolineato che di fronte al riscaldamento climatico e alla problematica 
dei teppisti della strada approvare questi circuiti equivarrebbe a lanciare un segnale contrario a ogni logica. Per tutti 
questi motivi, la Sessione dei giovani 2007 raccomanda di respingere l’iniziativa parlamentare sulla reintroduzione 
delle gare di Formula 1 in Svizzera.
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